
Un’esperienza che mi è piaciuta un sacco 

Quest’esperienza mi è piaciuta molto perché, pur essendo timida, ho fatto delle amicizie e 

ho anche imparato come funziona la scuola in Francia anche se è simile alla nostra. 

Poi mi è piaciuta anche perché sono riuscita a legare di più con i miei compagni di scuola. 

La Francia mi è piaciuta un sacco, Nizza è un luogo molto tranquillo e colorato e un’altra 

cosa positiva è che è vicina al mare. 

Il viaggio di ritorno è stato un po’ triste perché ho dovuto lasciare quel bellissimo posto e le 

amicizie ma ero anche felice perché avrei rivisto i miei genitori. 

È un’esperienza che non rifarò però spero di farne una simile e spero anche di rincontrare 

gli amici che mi sono fatta in Francia. 

 

Caterina Hultoana 


